

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kepada Tuhan Yesus, Allah Yang Maha Esa, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “**Optimalisasi Substansi Hukum Lembaga Arbitrase Indonesia Studi Komparasi dengan Lembaga Arbitrase Singapura**”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat guna menyelesaikan studi di Fakultas Hukum Universitas Tarumanagara agar dapat mencapai gelar Sarjana Hukum.

Dengan tersusunnya skripsi ini, Penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan membimbing penulis hingga skripsi ini selesai disusun. Ucapan terima kasih ini disampaikan, utamanya kepada:

1. Yang terhormat Bapak Prof. Dr. Amad Sudiro, S.H., M.H., M.M., M.Kn., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Tarumanagara;
2. Yang saya banggakan dan menjadi panutan, Assoc.Prof. Ariawan Gunadi, S.H., M.H. sebagai pembimbing dan penguji yang selalu mendukung saya dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini serta melalui suka duka hidup, yang tak henti membawa saya dalam doanya untuk selalu memiliki mental yang kuat dan kegigihan serta menuntun saya secara tajam dan mendalam, sehingga dapat diselesaikannya skripsi ini.
3. Yang terhormat Ibu Dr. Christine ST Kansil, S.H., M.H. dan Bapak Dr. Stanislaus Atalim, S.H., M.H. sebagai Penguji Sidang Skripsi Penulis
4. Yang saya hormati, Bapak Dr. Gunawan Widjaja, SH, SFarm, MM, MH, MKM, MARS, Apt, ACI Arb sebagai pembimbing saya yang memberi saya banyak kesempatan, mendukung secara moral serta pemikiran

sehingga dapat mengarahkan saya dalam dunia penelitian yang membuahkan hasil dapat dirumuskannya judul ini.

5. Teristimewa kepada orang tua yang saya cintai yaitu Bapak Syamsuddin, S.E., M.M., dan Ibu Monica Lidwina, S.H., M.Kn. serta saudara terkasih Dipl. Gerald Reyner Liando dan Victoria Cindy Liando, S.Ds. yang telah memberikan motivasi, doa, dan dukungan yang tulus sehingga penulisan skripsi berjalan dengan baik dan lancar.

6. Kepada sahabat dan teman serta rekan - rekan seperjuangan yang selama ini setia menemani saya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Selain untuk memenuhi syarat menempuh gelar Sarjana Hukum, besar harapan Penulis agar skripsi ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu hukum, khususnya hukum yang mengatur mengenai optimalisasi substansi hukum agar memberikan manfaat bukan hanya dari segi akademisi namun diharapkan mampu memberikan arah secara deskriptif analitik yang berfungsi pengembangan hukum yang ada di Indonesia dengan melakukan studi perbandingan dengan negara lain. Penulis sadar bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, maka dari itu sangat diharapkan dukungan berupa kritikan dan saran yang membangun guna tercapainya cita mulia bagi perkembangan hukum dalam kekhususannya terhadap lembaga arbitrase yang ada di Indonesia agar tercapainya keadilan, kepastian serta kemanfaatan bagi kemaslahatan masyarakat Indonesia.

Jakarta, 24 November 2020

Victoria Regine Liando